

ほたる

令和7年1月31日 発行

目指す児童生徒像

- すすんで学び、考える子ども
- みんなとなかよくする子ども
- 明るく元気な子ども
- 自分のことは自分でする子ども

2025年のスタートです!

冬休みが終わり、新年がスタートしました。冬休み明けの全体朝会で、3名の児童生徒が冬休みの思い出とこれからの学校生活の抱負を発表しました。

小学部児童は、冬休み中に田尻にある温泉に家族で行き、水風呂がとても冷たくてびっくりしたことを発表しました。中学部の生徒は、塩竈神社へ初詣に行ったこと、今年の目標は、巳年ということで「顔を上げて前をみる」、「みのりの多い1年にする」ということを発表しました。高等部の生徒は、冬休みにプラネトリウムを見に行ったこと、今年の目標は、「現場実習を頑張る」、「最上級生になるので、お手本になるように頑張りたい」ということを発表しました。各教室の廊下にある掲示板には、児童生徒の冬休みの思い出の様子が掲示されています。家族や親戚、友達と充実した年末年始を過ごしたようです。

明日から2月になり、今年度の学校生活も後2か月余りになります。卒業、進級に向けて、学習のまとめをしっかりと行っていけるよう、支援していきたいと思えます。



【2月の主な予定】

3日(月) さざんかタイム(豆まき会)

簡易防災訓練④

5日(水) 13:40下校

高等部入学者選考の準備のため

(第二次募集)

6日(木) 臨時休業日

高等部入学者選考日(第二次募集)

7日(金) 高等部入学者選考合格発表

(第二次募集)

13日(木) 中一振り返り集会

14日(金) 1日入学 11:30下校

21日(金) 第3回授業参観日 13:20~

(懇談会終了後、個別面談を予定)

PTAベルマーク作業② 12:45~

28日(金) 小一卒業を祝う会

中一卒業生を送る会

高一卒業を祝う会

さざんか朝会(小・中学部)

14日(火)さざんか朝会を行いました。教頭先生からは、正月飾りやおせち料理についてのお話をいただきました。

毎年恒例のかるた取りは、2グループに分かれて行いました。読み手が読む文をよく聞きながら、かるたの札を取り、大変盛り上がりました。



新春行事(中学部)

10日(金)新春激励会をしました。神主さん(教師)が中学部3年生の高等部合格を祈とうし、1・2年生は、健康と安全の祈願をしました。

書き初めでは、「きぼう」「元気」「卒業」などの新年の抱負を書き、一人一人発表しました。



新年の目標～書き初め～(高等部)

新年の目標や自分の今の思いを書き初めで表現しました。目標や自分の思いを短い文字に表すためにみんな一生懸命考えていました。一人一人の思いが表現された書き初めになりました。

～3学年生徒の書き初め～

「進化」「道」「努力」「希望」「楽天」「大切」

～2学年生徒～

「向上」「実習」「走る」「理想」「努力」「へび」

「前進」「健康」「仲間」

～1学年生徒～

「成長」「努力」「超絶」「笑」「新春」「初心」



高等部入学者選考合格発表

1月23日(木)令和7年度高等部入学者選考合格発表があり、6名の受検生が合格しました。掲示板に自分の受検番号を見付けると、喜んで笑顔を見せていました。